
Resumen operativo semanal del 27 de enero al 01 de febrero 2025  

• Distribuidora Aveirense 

Establecimos, la estructura de la página de inicio, header, footer y menú, además 

agregamos las páginas complementarias (empresa, marcas, contactos y blogs). 

Poniendo en funcionamiento los enlaces internos, traduciendo gran parte de la plantilla. 

En cuanto al panel de autogestión, puso en funcionamiento el módulo de usuarios, razón 

por la cual ya es posible agregar nuevos usuarios y definir los perfiles para cada uno de 

ellos, además se inicio el trabajo para la modificación de los datos de la empresa, carga 

y programación de banners y marcas, que ya se encuentran en base de datos y están a 

nada de ser liberadas. 

Recibiendo la interacción con el Sr Cesar Orozco hemos recibido una lista de mas de 30 

marcas y mas de 4 banners (incluidos un video).  

Importante señalar que ya fue creado un usuario dentro del panel de autogestión con 

las siguientes credenciales: email: ventaaveirense@gmail.com y contraseña: 

Aveirense2025! Pudiendo acceder al mismo mediante el enlace 

https://distribuidoraaveirense.com.ve/panel/production/ o desde la pagina inicial, 

haciendo clic en el icono de usuario.  

• Pablo 360 

Distribuimos las secciones, para que así pudiera identificar donde van cada una, además 

cargamos banner principal, empezamos a estudiar el código con el fin de conocer a fondo 

los estilos de la pagina y poder acomodar las secciones al gusto del cliente.  

Ademas se creo usuario para Pablo con las credenciales usuario Rivasp y contraseña: 

“!P@bl0r360.#0” , recordar que la pagina aun se encuentra en la carpeta temporal 

https://pablo360.com/wordpress/ 

• Gettford y Dolarblue 

Nuevamente dos reuniones, el día martes con Román y R20, donde establecimos metas 

a corto y mediano plazo, donde hicimos énfasis en los refrescamientos del portal, 

lamentablemente, esta semana no pude asistir a la reunión con el equipo de ecosistema 

digital, por motivos personales, pero luego el jueves pude reunirme con R20 

nuevamente, trabajamos en conjunto dentro de la plataforma de meta business, incluso 

nos comunicamos con Arianna, todo esto con el fin de entender mejor la plataforma y 

lograr el registro del numero de whatsapp para la utilización de la api, al final luego de 

revisar la documentación y los permisos de la solicitud, se logró el registro adecuado del 

mismo, además, la plataforma actualizó nuevamente la presentación de las plantillas, 

razón por la cual me vi en la necesidad de crear nuevas, la nota positiva, es que ya el día 

viernes, logramos hacer los primeros envíos exitosos desde la plataforma, así como 
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también la recepción de los mismos en el .net y la generación del tokem de larga 

duración que permitirá enviar mensajes sin preocuparnos por su vencimiento (hasta que 

meta decida cambiarlo). 

Anteriormente habíamos liberado la función para que los banners, rascacielos y pop ups 

no intrusivos se programen por un tiempo determinado, sobre esto se comprobó su 

correcto funcionamiento y también se dio la inducción del mismo a Juan David y Daniela, 

ambos asintieron e hicieron ejemplos de prueba, ambos coincidieron en la sencillez del 

proceso. 

En cuanto a dólar blue, se pudo comprobar el funcionamiento adecuado de la 

actualización de pruebas, luego de la modificación en la rutina que se encargaba del 

mismo, hice un monitoreo exhaustivo para comprobar que no fallara, aun buscando un 

apagafuegos definitivo en caso de emergencia, pero por el momento podemos estar 

tranquilos, por su parte se modifico la estructura de la plataforma el poner una especie 

de menú desplazable, que permite ver todas las funciones del mismo, sin necesidad de 

pop ups, con lo cual no perdemos de vista en ningún momento la botonera, logo y fecha, 

esto a su vez nos facilito la forma de compartir la calculadora y el factor delta. 

En otro apartado, he recibido buena reacción por parte de los técnicos de campo al 

cargar los reportes de visitas a los cerros, una que otra observación, pero nada que 

retrase el proceso y Juan David se encuentra trabajando con Juancho en la actualización 

de la información de los diversos repetidores.    

• Satelcom y SIS 

Nuevamente nos reunimos con el señor Eleazar y Román el día viernes dónde pudimos 

establecer metas a mediano y corto plazo, también encontramos algunas fallas a reparar 

dentro del Módulo de monitoreo, Así mismo conversamos un poco sobre las alarmas 

que están llegando de puente Bolívar y aún no sabemos cuáles son y conversamos un 

poco también sobre Los Usuarios número cero que está creadas en algunas cuentas, 

Asimismo organizamos con Ylse Para el registro de Satel Com en meta, Esperamos más 

tardar el lunes o martes poderlo cargar asimismo se realizaron todas las correcciones 

que se pidieron la semana anterior debajo las anexo,  

Teléfonos verificar al agregar uno nuevo y validar y si es uno nuevo permitir que el 

teléfono sea vacío. 

Usuarios en Línea. 

Poner un correlativo tanto en zonas como en usuario y además ya corregí también para 

que estén en orden numérico. 

En usuarios cambiar id-usuario por cédula 

En teléfonos agregar la cédula de la persona 



Al hacer modificaciones en la grilla que recargue la página y no me saque. 

Por ultimo y no menos importante, se creo un usuario en la plataforma a Román para 

realizar las pruebas con las alarmas de hickvision  

• Sistema medico 

El día martes me pidió buscar unas consultas luego logramos conseguir la mayoría de 

las mismas Así mismo le expliqué cómo utilizar el buscador de consultas ante lo cual 

pudo conseguir algunas y otras no, Así mismo pasó el miércoles y el jueves dónde 

puedo buscar el solo algunas en otra las ayudé yo y bueno me pidió que quería hacer el 

respaldo le expliqué cómo lo hacía y Me envió el mensaje de la vida del patio, En líneas 

generales el Buscador funciona de manera adecuada ya que logra conseguir todas las 

consultas perdidas De hecho la mayoría de estas perdieron incluso fecha por lo cual 

casi siempre salen con la fecha del 001 131 noviembre del 001. 

• Caritas  

Lamentablemente no pudimos reunirnos con Ronald razón por la cual pasamos la 

reunión para el día lunes. 


